

CIRCULAR

a los obreros y campesinos de
Colombia

Camaradas:

Somos soldados del Partido Socialista Revolucionario de Colombia. Nuestra misión es el desbarajustamiento de las injusticias y vellaquerías que a diario se cometen contra el proletariado colombiano; tenemos que desbancar los tronos viles, cimentados con lágrimas y robos; tenemos que hacer que cada cual, coma el pan que dan sus manos; tenemos que enarbolar la bandera sacrosanta de la Igualdad Social.

Somos muchos, y nuestras armas son potentes. ¿Quién se detiene ante el empuje de la Justicia y la Verdad? Nadie! Sólo los obtusos, de bastardos pensamientos, los canallas que no comprenden la grandiosidad de la razón, y el opresor que sólo tiene como alma y como Dios, la cédula de Banco.

El reloj de la humanidad ha marcado la hora de Revolución y ha señalado la época de luz. Es la hora de comprender que la tierra es un legado común y que no fue hecha sólo para morir en ella; de saber que la justicia es una, como es una la verdad, y de tener perfecto conocimiento de que sólo el que trabaja y que labora tiene derecho al pan que da la tierra. Hay que suprimir la explotación del hombre por el hombre; hay

que sacar al pueblo de ese ostracismo, de esa inercia en que lo sume la casta negra de fenicios, inhonrados predicadores de lo contrario a la verdad, enseñándole la doctrina del Bien y del Amor, basada en la sacra trinidad: Unión, Igualdad, Fraternidad; hay que derrocar a los dictadores de conciencia, para que exista el libre albedrío.

Por eso, camaradas, el socialismo abre sus puertas a todos los corazones que tengan ideas libertarias, a todas las almas que sientan el amor y a todos «los que han hambre y sed de justicia».

Nosotros os ofrecemos nuestro apoyo, nuestra fraternidad, todo; pero queremos que vos otros tengáis grabada en el alma esta sentencia: «Uno para todos y todos para uno»; que tengáis presente que sólo hay una clase, la clase proletaria; que os unáis; que seáis hermanos; que aprendáis a tener una santa rebeldía; que olvidéis la ironía de los partidos tradicionales, y que enarboléis la bandera roja del proletariado mundial, ostentando esta leyenda: **JUSTICIA O REVOLUCION**

Fraternalmente,

Federación Obrera del Quindío

Luis Angel Echeverri H., Secretario General.

Telegrama

impasable pero
no ingrabable

Piendamó, septiembre 26 de 1927

Torres Giraldo, María Cano, compañeros mártires.—La Dorada.

Estas montañas llegó infausta nueva memorable hazaña Juez Honda, cuyo nombre pasará historia. Perplejo... Felicitos ustedes porque han gozado garantías leyes, Constitución, o él, que como modelísimo cumplidores deber... ganóse confianza patronos?.....

Fraternalmente,

O. Bethencourt R.

¡ Camaradas !

Exitamos a todos nuestros agentes y suscriptores que estén atrasados en sus cuentas con LA HUMANIDAD, se sirvan cancelarlas, pues de lo contrario se expone la vida de este órgano del proletariado y tendremos que silenciarnos ante las injusticias de los amos y, por consiguiente, retardar el triunfo de nuestra causa.

BALSAMO CURATIVO

Producto especial

para el Reumatismo y Dolores
Neurálgicos.

Exelente para cortar hemorragias de sangre y curar heridas con prontitud. Obra en las hinchazones, dislocaduras y golpes.

Quita caspas, sarnas, carranchil, granos y toda erupción cutánea.

Aplicable para fortalecer los músculos de los tuberculosos, inclusive espalda y garganta. Desinfecta y merma los dolores del paciente.

Bálsamo Curativo. Su éxito es también satisfactorio en veterinaria.

Lo encuentra usted en la "Cooperativa Obrera de Producción y Consumo."

Carrera 9a. números 186 y 188. -9

TRIUNFA LA VERDAD

Obtendrá grandes economías si Ud. hace sus compras donde

FORTUNATO NADER

Allí encontrará los siguientes artículos:

Sedas, Gabardinas, Zarazas, Pañolones, Medias, Paños, y Zapatos para señoras, caballeros y niños.

Todo de superior calidad

También hay bellísimas telas de fantasía y objetos para cacharros. Todo a precios sin competencia.

!! ACUDID A ESTE ALMACEN! !!! ACUDID !!

